

ACEPTAR TODO LO QUE MI PADRE TE HA DADO, ES SER UN HIJO OBEDIENTE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de mayo de 2012

Canal: Ismael Castán García

ACEPTAR TODO LO QUE MI PADRE TE HA DADO, ES SER UN HIJO OBEDIENTE.

[20120527] Este es el amor en lo más interno de cada uno de vosotros, queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras reunido contigo mismo en lo más interno del Yo Espíritu, os digo, es el tiempo que te prepares de Espíritu a Espíritu, es el tiempo que siempre te he dicho que limpies bien tus sandalias para que te pongas en ellas. Queridos hermanos, no demuestran lo que no son, sino muestren lo que mi Padre ha dado a vosotros como el Todopoderoso.

Espíritus encarnados y desencarnados que en esta mañana de luz te vienes a convertir en el redil verdadero de la Ley de mi Padre, y vienes en la búsqueda de este manjar de manjares contigo mismo. Eres todo, eres todo en la Ley, pero mírate cómo te has convertido en este mundo terrenal. Es parte de vosotros para mostrar y llevar, firme, digno, limpio, la Ley de mi Padre, a todo aquel que te pida, a todo aquel que te toque y sea sanado. Muestra de todo lo que vengo a recordarte, en vosotros existe, porque eres Hijo Unigénito del Padre Dios, del que todo lo sabe, del que todo lo ve y del que todo ha construido en vosotros.

Yo, como el Gran Yo Soy que Soy en vosotros, vengo a recordarte la riqueza de vuestro Padre. Vengo también a recordarte que eres digno y verdadero en Espíritu y Verdad, eres el tesoro maravilloso, eres la luz que ilumina toda tiniebla, toda oscuridad, eres el Doctor de Doctores, eres el Dios entre Dioses. Hermanos y hermanas, nadie está separado del Padre, más aun vosotros te separas de Él por tu propia ignorancia. Mira a dónde pones tu poder y conviertes la fe digna y verdadera a tus formas.

Aquí vienes a **SER UNO**, hermanos, UNO en poder, UNO en presencia, UNO adelante del Todopoderoso como lo que eres en la Ley, el Todopoderoso. Es el tiempo del cambio, es el tiempo que cambies de formas, cambies también de caminar, es el tiempo de convertirte en el camino verdadero que mi Padre ha formado a cada uno de vosotros, es el tiempo que te descubras, te ames y cuando lo hagas estarás amando a toda la bendita Humanidad como a ti mismo.

No esperes que nuevamente venga en tus hermanas nubes a esta tierra, a este mundo, no esperes porque el tiempo pasará en vosotros y serás el mismo de siempre. **Es el tiempo que te conviertas, en el nombre de mi Padre, te conviertas en el Todopoderoso, en el Dios Unigénito, en el Cristo Cósmico, en el Alfa, en el Omega, en el Amor Universal.** De este amor que Yo vengo a recordarte, no es amor que sabes por fuera de vosotros, sino vengo a que te despiertes en este tiempo y te descubras como el Todopoderoso, como la Ley Divina de mi Padre a través del Hijo. Tú tienes para ser, porque eres un SER Digno y vienes del SER SUPERIOR, ese eres vosotros. Grandeza hay entre vosotros, más aún caminas muy lento buscando por fuera las riquezas materiales, porque ese es tu poder creyendo ahí que es todo y te beneficia en esta mundo terrenal, pero mírate cuando abandones tu cuerpo, ¿a dónde vas a poner tu vista de tus ojos del Yo Espíritu.

Siempre te digo, el procedimiento de la Ley Divina va sobre el conocimiento de vosotros mismos cómo debes usar el Poder, sí, muchos lo usan para destrucción, destrucciones, envidias, egoísmo, tiricia, venganza, guerra, y os te digo, eso vosotros mismos lo has construido con el poder del Padre, pero lo usas a una dirección opuesta a la verdad. De esto estás formado en este tiempo y del fango que Yo vengo entre vosotros para sacarles de la oscuridad, de la ignorancia, del no puedo, del miedo, de la pobreza, hablo de la pobreza del Espíritu, sí, de eso vengo Yo si tú así lo deseas, si así permites en lo más interno de Tú Espíritu que el Poder del Padre Dios ilumine y te envuelva y te conviertas en el momento que desees en el Todopoderoso.

Hermanos y hermanas, Yo te conozco, Yo sé lo que piensas, Yo sé lo que sale del Yo Espíritu al exterior, Yo sé con quienes estás en este mundo terrenal, Yo sé para dónde te estás dirigiendo en este tiempo, y Yo, como tu Hermano, no quiero que sigas ahí, porque todo es causa y efecto sobre la vida. Cuando, en verdad, desees arrepentirte de todo, va ha ser demasiado tarde por tu comportamiento en esta existencia, vas a desear que mi Padre te saque en el momento que tú pidas, porque en este tiempo nada más te pasas pidiendo, esa es la escala que debes de destruir, el pedir.

Convertirte en este tiempo, en esta mañana de luz, si lo deseas, convertirte en la Verdad, en el Amor, en la Frescura, en la Luz Verdadera, en la Chispa Cósmica del Padre Dios, que tanto desea mi Padre que cada uno de vosotros, los encarnados y los desencarnados, cambiara la rotación de este mundo terrenal. Mira, queridos hermanos, vosotros nada más ves por fuera, pero aun como Espíritu encarnado no conoces ni a tu propio cuerpo, nada más tienes el poder para dirigirlo donde tú desees, sí, y hacer con él lo que tú desees, pero sin saber el daño que te estás haciendo y a través de él, a través de él y en su tiempo, vendrán las consecuencias de tus desobediencias, de tus desobediencias como Hijo de mi Padre.

Que tan lindo fuera que en esta mañana de luz te convirtieras en el Paraíso digno y maravilloso, comenzaras a hacer el Reino del Padre, pero a través de todo, queridos hermanos. Primero hay un paso para todo aquello, **ES EL PASO DEL ARREPENTIMIENTO DE TUS PECADOS** y un paso más que sería a través del arrepentimiento, **SEGUNDO PASO, ES SER EL BAUTISMO A TRAVÉS DEL PODER DEL PADRE, BAUTIZARTE**, y luego de ese paso, **EL TERCER PASO, SER LIBRE EN ESPÍRITU Y EN VERDAD**, haciendo con hechos y no con palabras lo grande y maravilloso que es el Padre a través de vosotros. Así vengo a recordarte para que ya no sufras y no sigas dañando tu cuerpo, porque es donde, como el gran Yo Soy que eres, vas a irradiar al exterior, que es este cosmos, este universo, todo el Poder del Padre a todo aquél que esté para recibir y aquel que te pida, como el agua divina que eres, el ungüento que siempre pides por fuera, eres vosotros mismos, y de todo aquello va a recibir todos aquellos que, en verdad, crea en sí mismo, sí, queridos hermanos, crea en sí mismo.

Porque Yo les dije hace dos mil años, todo aquel que crea en mí, tendrá vida eterna. Y crear, es transformarte en el Todopoderoso, sí, queridos hermanos, **CONVERTIRTE EN EL DIOS DIVINO ES UNA LUCHA CONTIGO MISMO, ACEPTAR TODO LO QUE MI PADRE TE HA DADO ES SER UN HIJO OBEDIENTE**. Queridos hermanos, tú esperas un tiempo para cambiar, ¿verdad? Esperas un tiempo para demostrar tu poder, ¿verdad? Y Yo te digo como hermano, si sigues así nunca vas a poner un paso firme sobre el camino verdadero. Es hoy, es hoy que debes de apretar bien tus sandalias y comenzar a caminar ésta verdad que es tuya, de ésta verdad que ha sido formado el Yo Espíritu, nada más es tan sencillo en vosotros, de convertirte, de aceptarte y de crear, sí, de crear todo en ti. Convertirte en la semilla del amor, es para caminar el campo enverdecido y a donde llegues y te reciban con amor, de la semilla que eres, dejarás postrado en todo punto donde te encuentres y será la grandeza de vuestro Padre a través del Hijo en cada uno de vosotros.

Que ya no te distinga el rostro de tu cuerpo, ya no seas más carne que Espíritu, que poder, que luz, que amor, ya no seas más carne, querido hermano. Tú eres el dominador de dominadores, tú eres el que domina todo éste universo, nada más hoy muestras tu pobreza, tu creencia, muestras tu forma como te has convertido de existencia en existencia hasta esta existencia que estás viviendo, y sigues siendo el mismo, el mismo Fariseo que te pasas el tiempo en hablar por hablar, de juzgar por juzgar, sin saber que todo lo que hoy siembras mañana vas a cosechar. Ya no te sigas haciendo daño, ya no

seas la misma espada contigo mismo. ¿Para eso estás aquí?, ¿para eso me hablaste en lo más interno?, ¿para eso creéis que vienes a descubrirte? Porque Yo ya Soy, Yo ya Soy, pero Yo Soy el Gran Yo Soy. No te equivoques, porque me veis moviendo los labios de éste cuerpo y unificándome con tu hermano para hablar contigo, para que me escuches a través de tus oídos materiales. Pero lo más digno y maravilloso es que te escuches a ti mismo, es que te descubras a ti mismo y crezcas en Espíritu y en Verdad, te conviertas en la salvación verdadera, te conviertas en la salud verdadera y cuando lo hagas, el cuerpo que ocupas tendrá beneficios de todo lo que hoy estás descubriendo, que mi Padre es en ti, el poder universal, el poder que lo puede todo es en ti, hermano, a través de su presencia llamada fe, de su poder llamado fe, esa fe divina que siempre mi Padre se ha representado a través de ella, es porque tú te has convertido, porque tú eres la fe de mi Padre, eres la fe a través del Padre, y por ese poder que has despertado en este tiempo, gracias le debes de dar a ti mismo por descubrirte, sí, queridos hermanos.

Hoy, mírate, mírate como te estás convirtiendo, y a mí no me engañas queriéndote ocultar a través de tu techo lo que haces contigo, no. Mira, tú como el Gran Yo Soy que eres, en esta mañana de luz, en esta mañana viniste a este punto (lugar) para escucharte, para amarte, y es lo que debes de practicar siempre en lo más interno de tú verdad. No te sigas destruyendo, no sigas formando más karma en ti, querido hermano, no sigas formando Dios fuera de ti, no sigas creyendo en una ley que no sea la de mi Padre, porque ésta Ley Divina eres tú.

Ámate, ámate en Espíritu, ámate como el Cristo amor, como el Jehová, como Jesús el Nazareno, porque eres Jesús, eres Jesús porque mi Padre no ha hecho a nadie más, a nadie menos. En aquél tiempo que tuve un cuerpo como Jesús, ese era Yo a través de vosotros, y hoy en Espíritu y Verdad estoy a través de vosotros, a como me hables, a como me formes, siendo en la Ley de mi Padre Yo estoy contigo, ya sea uno o dos o tres en el nombre de mi Padre, Yo ahí estoy entre vosotros. Para qué te preocupas entonces, por qué te conviertes en la pobreza no siéndolo, dime, por qué te conviertes en el no puedo no siéndolo, por qué aun no has destruido el materialismo en ti, si **HAY UN EJÉRCITO DE ESPÍRITUS DEENCARNADOS EN LA VOLUNTAD DE MI PADRE ACOMPAÑÁNDOTE, PORQUE TODOS SON UNO Y UNO SON TODOS**. La unión hace la fuerza, hermano, y a través de la unión mi Padre es más fuerte en este mundo terrenal a través de vosotros.

Queridos hermanos y hermanas, Yo siempre vengo a recordarte lo que debes de hacer en lo más interno, mirad, no te equivoques porque tu cuerpo está aquí, pero tu mete a través del Espíritu no. Yo deseo, a través de mi Padre, a través del amor, deseo que cambies si ese deseo es tuyo, es como Yo deseo, me estarás dejando entrar en ti convirtiéndome en Uno solo, mientras no haya eso, hermano, puedes hablar y hablar pero nada más por fuera, y en lo más interno serás siempre el mismo y Yo eso no es lo que deseo para vosotros, no, hermano. Yo no deseo para vosotros lo que hoy has hecho en este mundo terrenal.

Mira, en este mundo tú conviertes las paredes, sí, las paredes tú las conviertes y tú como el poder universal, en vez de construir el camino verdadero, construyes todo lo que te detiene en este mundo. Te preocupas por tus hermanos a través de la carne, pero no te preocupas por el Espíritu, por el Yo Espíritu, si supieras tantas cosas que hay en vosotros, si ya fueras un Discípulo de mi Padre, si fueras en este tiempo un Discípulo de mi Padre que viniera a practicar la Ley entre vosotros, no estuvieras como estás en éste momento. Nada viene de la nada, el dolor que sientes a través de tu cuerpo, no es por el aire, no es por el sol, no es por el agua que te rocía en esta madre terrena, no, es por el Yo Espíritu, es por el Espíritu, por el poder. Y como acabo de recordarte, todo es causa y efecto.

Hoy es una existencia más que estás viviendo, no eres nuevo, de esto que te acabo de hablar te he hablado siempre, y hoy vengo Yo a recordártelo nuevamente, porque aun del libro que eres nada tienes escrito, sí, querido hermano, nada tienes escrito, porque, mira, hoy vienes con vestidura de oveja por fuera, pero por dentro eres el mismo. Este es un redil de amor que hoy pensáis que estás cambiando, pero saliendo del redil vuelves al mismo mundo, a la misma rotación que siempre has andado, no tienes ni un cambio, hermano. Por eso hoy te digo, **ES EL TIEMPO DE CAMBIAR, ES EL TIEMPO DE HACER, DE SER EL SER PARA HACER, TIENES QUE SER EL SER SUPERIOR, EL SER AMOR,**

EL SER PACIENCIA, EL SER MARAVILLOSO, EL PADRE A TRAVÉS DEL HIJO, EL HIJO A TRAVÉS DEL PADRE. Esto ya es tuyo, siempre lo ha sido, hoy nada más es que abras bien los ojos de Tú Espíritu, del Yo Espíritu, abras bien los oídos del Yo Espíritu y te fortalezcas en el nombre del Padre y comiences a caminar firme este camino que eres tú mismo, y eres para llegar al Padre, porque Yo siempre lo he dicho, hermano, nadie llega al Padre sino a través del Hijo y ese eres tú, eres el camino para llegar al Padre a través de tus hechos. A través de tus hechos vas a descubrir a vuestro Padre Dios en lo más interno del Yo Espíritu, así vengo a recordarte en esta mañana de amor, en esta mañana de luz, en esta mañana que vienes a comulgar de pensamiento a pensamiento, de Espíritu a Espíritu, te digo, conviértanse en la sanidad verdadera y gozarán de toda la eternidad, del paraíso verdadero, sí.

Yo tengo mucho para darte, pero a través de este instrumento, te digo, este es el manjar de manjares que vengo a recordarte que eres, este es el pan sin levadura que vengo a recordarte que te conviertas, este es el agua de vida que vengo también a recordarte nuevamente que te conviertas. Eres el Todopoderoso, eres el Cristo, eres el Dios y hablándote todas éstas palabras dignas y maravillosas, ¿qué más deseas hermanos? dime, ¿qué más deseas teniéndolo todo, siéndolo todo? En estos momentos ¿qué más deseas? **Ponte firme, ponte firme, porque no nada más del pan vive el hombre, sí, querido hermano, hoy te preocupas por descubrir en ti toda tu verdad, hoy te preocupas por saber de dónde viene todo, sí, querido hermano.** Yo no te digo que esperes tiempo, no, Yo vengo a decirte, el tiempo eres tú, el tiempo eres tú, y si tú te arrepientes arrodillándote a ti mismo y perdonándote a ti mismo convirtiéndote en el perdón, es matar todo lo negativo y convertirte en el nuevo ser. Es como aquellos tiempos, morir y resucitar de nuevo. En aquél tiempo lo di de ésta manera. Hoy vengo a hablarte más claro que tu hermana agua que tienes en ese instrumento, vengo a decirte que es el tiempo ya de cambiar, el cambio es todo y hoy en ti debe de estar.

Yo siempre estoy entre vosotros, y llegaría el tiempo, si tú lo deseas, de ya no ocupar un cuerpo para estar contigo, sino estar todo el tiempo necesario, en cada momento de Espíritu a Espíritu, estar en ti es Ser Uno, siempre te lo he dicho, Uno en el nombre de mi Padre, y hoy ese cambio, ese cambio, a través de los hechos, llegará el tiempo, si así lo deseas, sí así te preparas, para caminar firme el camino verdadero. Yo, tu hermano Mayor, el Gran Yo Soy que siempre ha estado entre vosotros, no porque estoy moviendo estos labios materiales y te estoy diciendo a través de él éstas palabras verdaderas de mi Padre vas a creer en todo, no, mirad, Yo te digo que estoy entre vosotros, pero no a través de éste cuerpo, sino estoy entre vosotros a través del Espíritu, a través del Espíritu ahí estoy en Espíritu y en Verdad porque Somos Uno, porque aun no comprendes esta palabra verdadera de mi Padre. **SOMOS UNO PORQUE VENIMOS DE LA MISMA FUENTE VERDADERA, SOMOS LA MISMA AGUA DIGNA DEL PADRE, SOMOS LA MISMA CHISPA DIVINA, ESTAMOS UNIDOS,** hermano, aunque estemos en diferentes cuerpos, vosotros que aun lo poséis y vosotros queridos hermanos desencarnados que ya no lo tienes, pero mira como te has convertido, aun Somos Uno a la vez, Somos Uno en el nombre de mi Padre, estamos unidos por la misma Ley, siempre y cuando estemos en la misma Ley. Yo hablo de esta manera para que te entiendas y entiendas a todo el universo.

¡Ay de aquel que esté fuera de la Ley de mi Padre! porque él mismo está siendo el lugar donde todos creen que van a ir: el infierno. Pero Yo te bendigo en el nombre de mi Padre y todo aquel que esté en la Ley de mi Padre, porque tú mismo estás siendo el lugar donde te diriges: el paraíso. Yo con éstas palabras te digo todo, para que aquí ya no vengas nada más a sentarte a través de tu instrumento (cuerpo), no, sino que tu instrumento esté postrado, pero tú Espíritu esté levantado en el nombre de mi Padre, esté levantado como el soldado y crezcas, crezcas. Porque Yo deseo Ser Uno entre vosotros, Uno en pensamiento, Uno en poder, Uno en la Ley de mi Padre, Uno, hermano, caminar el camino y todo aquel que se acerque a vosotros y crea tendrá vida eterna.

Porque en aquellos tiempos, hermanos, mirad, Yo no iba a ningún lado, ni tampoco aquel que pedía iba Yo, no, te decía que todo aquel que creía tendría todo, mirad a tu hermano ciego que esperó que Yo pasara por donde estaba él, él espero, Yo no fui; mirad a tu hermano Lázaro; mirad a tu hermano Job; mirad a ti mismo, hermano, y más de eso demostré en aquellos tiempos y en este

tiempo es el tiempo de demostrar aun más sí así lo deseas a través de tu cuerpo, sí, hermano. Primero eres tú, y aquí hay mucho por hacer, pero, mira, cómo se han convertido, muchos se han ido, algunos por sus hechos, porque el remordimiento de estar aquí con su verdad lo asfixia y se retira, pero si vosotros cambian, el cambio sería digno y el campo sería muy pequeño por la Humanidad que estaría entre vosotros.

Mirad, cuando el Pueblo de Israel estaba en la esclavitud, Yo, el Gran Yo Soy, a través del cuerpo conocido como Moisés y por voluntad de mi Padre, saqué la Humanidad adelante, al Pueblo y lo demostré con hechos. Cuando tuve el cuerpo de Jesús, también lo demostré con hechos. Cuando estuve en ésta existencia entre vosotros, también lo demostré con hechos. ¿Y qué más deseas, querido hermano, para cambiar, para ser digno delante de mi Padre? ¿Qué más deseas? ¿Qué más quieres, hermano, para perdonarte de tus pecados? Porque Yo ya Soy el perdón, Yo ya Soy el amor, Yo te perdono en cada momento, hermano, pero Yo como el Gran Yo Soy que Soy, y porque te amo, hago todo lo maravilloso del Padre, pero ese Yo Soy Yo Soy, y siempre te he dicho, no mal interpretes las palabras, Yo Soy el Gran Yo Soy, pero **de lo que Yo Soy vosotros eres, porque de donde Yo salí, vosotros saliste.**

Y hoy vengo a servirte la mesa para que tomes de ella lo que deseas tomar, Yo no vengo a obligar a nadie, ni mucho menos a obligarte, sí, queridos hermanos. Aquí estaré siempre para todo aquel que desee cambiar y convertirse en el Yo Soy, y juntos, hermano, escuchaos bien, sí así lo deseas, sí así quieres mostrar al Pueblo que tienes enfrente, en verdad, estaré siempre contigo. Aunque no me veas, aunque no me sientas, querido hermano, siempre lo estaré para demostrar juntos la Ley del Padre.

Queridos hermanos y hermanas, a través de éste instrumento, a través de éste cuerpo, Yo tu Hermano Mayor, no te digo adiós ni hasta pronto, porque la Ley Divina nunca se separa. Te digo para siempre, porque siempre he estado contigo y siempre lo estaré aunque me cierres la puerta de Tú Espíritu, porque Yo Soy el amor, **YO SOY EN TI, HERMANO, PORQUE SOMOS LA MISMA CHISPA DIVINA, EL MISMO PODER, LA MISMA LUZ QUE TRANSITA EN ESTE COSMOS, EN ESTE UNIVERSO, QUE IRRADIA TODO LO QUE VEIS Y LO QUE EXISTE.**

Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.